



**Nombre de alumno: Edwin Alfredo
González Gómez**

**Nombre del profesor: Maricela de la Cruz
Morales**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: ANALISIS SOCIOECONOMICO

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4

Grupo: A

EL IMPERIALISMO

La realización de este trabajo es analizar la época del imperialismo que fue una, al igual muy importante en la historia. Mediante este ensayo se mencionara lo sucedido durante esta época o las ocurrencias que dieron y las grandes estabilidades que se dio en los países. Como bien se sabe el tema más importante que se mencionara es la economía y la falta económica que se generó.

El imperialismo se refiere al conjunto de actividades que promueven el control de un estado a través del poder de otro estado "superior", así como la expansión del poder de ese estado sobre sus territorios.

El imperialismo apareció en Europa como una consecuencia lógica de la revolución industrial, también apareció como un desarrollo y una continuación directa de las propiedades fundamentales del capitalismo en general.

El imperialismo fue el tiempo donde se dio el dominio de una nación sobre otra, mediante el uso de la fuerza. Donde la manifestación de los medios de producción era controlada por las potencias imperialistas.

Durante esta se perseguía el control militar y policial en el territorio dominado, ya que ellos abogaban para mantener el poder político del país donde dominaban y los beneficios que derivaba esta explotación que había en el país eran para aquellas potencias imperialistas.

En este sistema buscaba expandir su dominio hacia otro u otros territorios a través de la fuerza tanto política como económica, social y cultural. Esto se daba mediante la imposición de su dominio a otras naciones con el derrocamiento de gobiernos no capitalistas e imposición de gobernantes controlados por el país dominante

El imperialismo no busca la transformación cultural de las zonas controladas, sino dominarlas con fines expansionistas. Y por estos motivos se dieron la instalación de centros de producción en países subdesarrollados para obtener mano de obra barata y consolidar su control económico.

Si bien se observó que el imperialismo fue la época que destruyó la economía en distintos países, ya que los gobernantes de este imperialismo buscaban terminar con los países más débiles con el objetivo de tener todas las riquezas. Al igual no se puede decir que dejó cosas importantes durante el tiempo que se dio este imperialismo, más que nada se dieron muchas cosas negativas para los países como bien se fue mencionado.

BIBLIOGRAFIA

- <https://blog.unitips.mx/el-imperialismo>
- <https://elordenmundial.com/que-es-el-imperialismo-el-sistema-que-definio-al-mundo-antes-de-la-primera-guerra-mundial/#:~:text=o%20correo%20electr%C3%B3nico-,El%20imperialismo%20es%20la%20doctrina%20que%20defiende%20la%20dominaci%C3%B3n%20de,m%C3%A1s%20all%C3%A1%20de%20sus%20fronteras.>